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Se trata de la embarcación “Americo Vespucio”, construida en 1930. Los trabajos que se 
le efectuarán demandarán unos cinco meses de labor, involucrando a los sectores de Estructuras, 
Mecánica, Alistamiento, Pruebas y Maniobras del astillero regional. Página 8

Nave de la Armada Italiana 
será restaurada en el ARS
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El gobernador Axel Kici-
llof encabezó este martes en la
plaza Malvinas de La Plata un
encuentro de campaña por la
candidatura presidencial del
candidato de Unión por la Pa-
tria y actual ministro de Eco-
nomía, Sergio Massa.

“El futuro que imaginamos
para seguir transformando la
provincia de Buenos Aires sola-
mente será posible con un Go-
bierno Nacional que comparta
los deseos y anhelos de los y las
bonaerenses”, consignó el man-
datario junto a la vicegoberna-
dora Verónica Magario, los in-
tendentes de Berisso y Ensena-
da, Fabián Cagliardi y Mario
Secco, y el intendente platense
electo, Julio Alak.

“No es momento de feste-
jar ni de detenerse: así como
recuperamos la capital bonae-

rense, desde la provincia va-
mos a seguir trabajando para
construir el triunfo de Unión
por la Patria en la elección na-
cional”, enfatizó luego Kici-
llof, definiendo que no se trata
de ‘voluntarismo o idealismo’
sino de “una verdadera necesi-
dad frente a una derecha que
dice explícitamente que viene a
quitarle a nuestro pueblo todos
los derechos conquistados”.

En la misma línea se pro-
nunciaron el resto de los ora-
dores. “Necesitábamos que Ju-
lio Alak sea intendente para
que en La Plata, Berisso y En-
senada se trabaje en un pro-
yecto de integración regional
que mejore la calidad de vida
de las y los vecinos”, expresó
por ejemplo Cagliardi, consi-
derando que “para que se cum-
pla ese propósito, es funda-

mental que Sergio Massa sea
el próximo presidente”.

ELECCIÓN RESUELTA EN
LA PLATA

En los días previos, la Jun-
ta Electoral bonaerense había
confirmado que el candidato de
Unión por la Patria, Julio Alak,
será nuevamente intendente de
La Plata, poniendo fin a un es-
crutinio complejo que dejó a la
vista algunas irregularidades,
decisivas en este caso teniendo
en cuenta la paridad entre las
dos principales fuerzas políti-
cas del distrito.

Así las cosas, desde di-
ciembre, el hasta aquí ministro
de Justicia bonaerense reem-
plazará en el cargo a Julio Ga-
rro, quien no consiguió la ree-
lección y tras anticipar que a

través de Juntos por el Cambio
apelaría la decisión terminó re-
conociendo el resultado oficia-
lizado.

Compuesta por el juez fe-
deral de La Plata Alejo Ramos

Padilla, el presidente de la Su-
prema Corte de Justicia bona-
erense, Sergio Torres, y el ti-
tular de la Cámara Federal de
Apelaciones, Roberto Lemos
Arias, la Junta Electoral resol-
vió desestimar el pedido pre-
vio de Garro para seguir a-

briendo urnas.
“La diferencia inicial entre

una y otra agrupación no se ha
revertido”, informó el organis-
mo al referirse a una apertura
de urnas (un total de 79) que sí
se consumó a pedido del candi-
dato de Juntos por el Cambio.

Intendentes y Kicillof en campaña por Massa

En el marco del proyecto
“30 mil Pañuelos por la Memo-
ria”, se descubrió en la fachada
del Concejo Deliberante local
una pieza artística realizada en
mosaico que representa el
pañuelo de Madres de Plaza de
Mayo.

La misma, fue confeccio-
nada en el taller “En lo Alto”
que dirige Mónica Goldín, a

partir de una iniciativa de inte-
grantes de la Comisión Perma-
nente por la Memoria de Beris-
so y la Agrupación Hijos.

Se trata del segundo mo-
saico de estas características
emplazada en edificios públi-
cos locales, ya que el primero
fue descubierto recientemente
en el Palacio Municipal de 6 y
166.

Del acto participaron entre
otros la presidente del Conce-
jo, Martina Drkos, la directora
municipal de Derechos Huma-
nos, Mara González; conceja-
les de las distintas fuerzas
políticas, e integrantes de la
Unión de Estudiantes Secun-
darios (UES).

Antes de que el mosaico
quedara a la vista, Drkos defi-

nió al pañuelo blanco como un
símbolo de la lucha por los de-
rechos humanos y sociales,
que cobra un significado extra
transcurridos cuarenta años de
democracia ininterrumpida.
Por su parte, González ade-
lantó que el próximo mosaico
será colocado en la fachada
del hospital Mario V. Larrain
el jueves 9.

Nuevo Pañuelo por la Memoria en el Concejo Deliberante



El martes al mediodía se
realizó la novena sesión ordi-
naria del Concejo Deliberante.
El encuentro contó con la pre-
sencia de 19 concejales, dada la
ausencia con aviso de Matías
Nanni del bloque Juntos.

Tras el izamiento de bande-
ras, se abrió el segmento de ho-
menajes. En primera instancia,
el edil Antonio Ligari (PJ-FdT)
se refirió a nuevo aniversario de
la muerte del ex-presidente Nés-
tor Kirchner. Por su parte, Clau-
dio Topich (Juntos) recordó el
30 de octubre de 1983, aludien-
do a los 40 años del retorno a la
democracia y a la figura del ex-
presidente Raúl Alfonsín.

Haciendo uso del Artículo
80, el presidente de la bancada
oficialista, Gabriel Marotte, o-
freció un prolongado mensaje
para referirse a los 40 años de
democracia ininterrumpida,
destacando la gestión de Néstor
Kirchner y Cristina Fernández
en sus respectivas presidencias.

Observando la extensión del
discurso, la presidente de la ban-
cada de la oposición, Silvina Di
Renta, pidió a las autoridades le-
gislativas que las intervenciones
se ajusten al reglamento.

“Me gustaría por lo menos
poder ver alguna sesión en la
que todos respeten el regla-
mento por igual, sin que se ha-
gan estas excepciones, donde
un concejal habla más de trein-
ta minutos”, cuestionó.

Antes del tratamiento del
Sumario, un grupo de personas
desplegó en el recinto pancar-
tas alusivas a una familia (Co-
ronel-Galarza) que se encuen-
tra en situación de calle. El blo-

que opositor pidió un cuarto in-
termedio para que el conjunto
de los ediles pudiera conocer el
caso y César Galarza expuso la
situación de su entorno fami-
liar. “Como vecino les pido una
ayuda”, rogó.

Ya iniciado el punteo del
Sumario, se trató entre las peti-
ciones particulares el proyecto
vinculado a la citada familia,
expediente presentado por el
Galpón Cultural Encuentro Ciu-
dadano Berissense que fue en-
viado a comisión de Salud por
los votos del oficialismo, mien-
tras que desde la oposición se e-
xigía el giro al Ejecutivo para
encontrar una solución urgente.

PLAN DE 
ORDENAMIENTO URBANO

Otro ítem en el que no hu-
bo acuerdo fue el del Plan de
Ordenamiento Urbano y Terri-
torial presentado por el oficia-
lismo. El concejal Marotte
llevó la voz cantante de la ban-
cada que preside. “Esta gestión
apenas asumió tenía un
diagnóstico preciso y acertado
de cuál era la realidad en cuan-
to a tierra, vivienda y hábitat de
la ciudad. Era por demás nece-
saria la modificación y actuali-
zación del Código de Zonifica-

ción de suelo que data del
2002. También era necesario
un plan de ordenamiento urba-
no territorial, porque el 40 por
ciento de la ciudad es informal
y un 60 por ciento está dentro
de los parámetros urbanísticos
permitidos”, señaló el edil. “E-
so nos pone en una desventaja
como ciudad. Es imposible dar
respuesta así a planteos cómo
los de la familia Galarza. Si no
modificamos nuestro territorio
y nos ponemos a tiro de las
nuevas especificaciones técni-
cas, no vamos a poder ordenar
la ciudad”, aseveró en el mis-
mo sentido.

El modelo propuesto, con-
sideró, marca ‘un modelo de
país y de hacer política’ que
desde su perspectiva difiere del
aplicado en ciudades como La
Plata y Buenos Aires, goberna-
do por el momento por Juntos
por el Cambio.

“Ellos van en contra de la
necesidad de familias como
Galarza y en beneficio de las
grandes inmobiliarias. Acá ha-
cemos lo contrario, prioriza-
mos que el suelo de Berisso sea
para los berissenses y comen-
zamos los primeros pasos para
dar respuesta a los más de tres
mil vecinos que hoy tienen pro-
blemas de vivienda”, definió

Marotte, alegando que el plan
se trabajó con profesionales de
la UNLP, para luego criticar a
la oposición.

“Llamamos a la Comisión
de Tierras, sumamos a los téc-
nicos para que pudieran expli-
car y no hicieron preguntas.
Con un diagnóstico empeza-
mos a hacer y esa postura la de-
fendemos no ‘de pico’. No ha-
cemos ‘caranchismo’ con la ne-
cesidad que tienen los vecinos,
nos ponemos a trabajar real-
mente sobre los problemas. La
solución al problema de la fa-
milia Galarza está también en
este plan”, argumentó luego.

Como vocera de la bancada
Juntos, Di Renta, destacó el
trabajo de los profesionales en
el proyecto, aunque criticando
al oficialismo en el HCD. “No
desmerecemos el trabajo de los
profesionales. Todo lo contra-
rio, valoramos el trabajo y
cuando nos acercaron el expe-
diente manifestamos que era un
excelente proyecto”, indicó,
manifestando enseguida que el
oficialismo ‘no quiso escuchar
voces de otros especialistas’.
“En el marco de una Comisión
manifestamos poder citar a o-
tros profesionales, como gente
del CONICET. Al no ser técni-
cos o especialistas en el tema

necesitamos otra mirada de
profesionales. Pero llaman a la
Comisión de un día para otro,
van nuestros representantes,
hacen preguntas y en ningún
momento convocan a quienes
nosotros solicitamos”, expuso.

“Hay gente que se puso a
disposición como, Horacio
Bozzano, del CONICET, que
ha presentado trabajos y publi-
caciones, haciendo investiga-
ciones regionales. ¿Cómo pre-
tenden que hagamos una devo-
lución cuando desestiman la
participación de investigado-
res? En ningún momento hicie-
ron caso de lo que nosotros di-
jimos para tener más informa-
ción. No nos dieron el tiempo
necesario para estudiar un pro-
yecto y un expediente que le
llevó a los profesionales dos
años”, argumentó luego.

Su compañera de bancada,
Mariana Astorga, también res-
pondió las críticas de Marotte.
“El expediente fue presentado
en el Sumario anterior. El vier-
nes nos mandan vía mail 563
páginas y el 31 de octubre nos
convocan para el 1º de noviem-
bre a la Comisión. Tanto que
hablamos de democracia hu-
biera sido interesante participar
codo a codo y no que nos ven-
gan un día con un bodoque de

563 páginas para que lo tenga-
mos leído en dos días e ir a una
comisión”, apuntó la edil, acla-
rando que hizo preguntas a los
profesionales y no obtuvo res-
puestas. “Pregunté si se avan-
zaba sobre humedales o lugares
de bañado y me dijeron que no
se sabía. Lo mismo si se preser-
vaba especies nativas y respon-
dieron que no tenían listado. Lo
que me llamó la atención tam-
bién es que no convocaron a las
organizaciones ambientales”,
advirtió, pidiendo la votación
nominal del expediente.

A la hora de la votación se
retiró del recinto Claudio To-
pich, lo mismo que la presiden-
te del Cuerpo, Martina Drkos.
El expediente resultó finalmen-
te aprobado por once votos del
bloque PJ-FdT más el del con-
cejal del Frente Renovador, A-
gustín Celi, contra cinco votos
de la oposición.

En el plano de los Decre-
tos, se declaró deportista Des-
tacada a la patinadora Floren-
cia Gutiérrez Acuña, pertene-
ciente al equipo de patín del
Club El Carmen. “Es un orgu-
llo. Representa al Club El Car-
men y además junto a su fami-
lia es una muestra clara de per-
severancia, de romper con mie-
dos. Además nos ha representa-
do como berissense en torneos
nacionales. Todos sabemos que
cuesta muchísimo sostenerse
en este deporte amateur y que
Flor como berissense nos haya
representado con todo su es-
fuerzo es un orgullo”, destacó
Silvina Di Renta, agradeciendo
el apoyo del oficialismo para la
aprobación del expediente.

El Concejo convalidó Plan de Ordenamiento Urbano y Territorial
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Con la presencia de inte-
grantes de la Federación de
Consejos Pastorales, al cierre
de la semana pasada se llevó a-
delante en el Gimnasio Munici-
pal de Berisso un acto por el
Día Provincial de las Iglesias
Evangélicas.

La celebración estuvo en-
cabezada por el gobernador A-
xel Kicillof y el subsecretario
provincial de Relaciones Inter-
nacionales e Institucionales,
Mario Oporto, a quienes se su-
maron el intendente Fabián Ca-
gliardi e integrantes de su gabi-
nete.

Durante el encuentro, se re-
conoció a pastores y pastoras
por la labor de contención y a-

compañamiento que desarro-
llan en forma cotidiana al ser-
vicio de la comunidad.

“Estamos celebrando el
Día de las Iglesias Evangélicas
y otorgando un reconocimiento
a los pastores y a las pastoras,
porque es importante darle va-
lor y visibilidad al trabajo que
venimos haciendo de manera
conjunta”, manifestó durante el
acto el gobernador Kicillof, ha-
ciendo alusión al servicio que
las iglesias evangélica brindan
en hogares de niños, centros de
prevención de adicciones, si-
tuaciones de encierro y barrios
con necesidades.

También el jefe comunal
explicitó su agradecimiento a

los pastores y la comunidad e-
vangélica, indicando que son
de gran ayuda para la gestión
municipal. “Durante la pande-
mia fueron una ayuda muy im-
portante en la contención y la
atención de las familias de
nuestra ciudad y de la provin-
cia”, consignó.

“Cuando surgió la posibili-
dad de realizar esta celebración
provincial en nuestro distrito
no lo dudamos y desde la Di-
rección de Culto nos pusimos a
coordinar todo lo necesario pa-
ra que Berisso sea sede de este
acto”, pronunció Cagliardi.

El subsecretario Oporto
mencionó que se trata de la se-
gunda oportunidad en que se

hace un acto de estas carac-
terísticas. “Este reconocimien-
to lleva detrás un trabajo de re-
conocimiento, de estudio de las

realidades de las Iglesias y la a-
ceptación de la libertad de cul-
tos”, informó, indicando final-
mente que el legislador Maria-

no Cascallares presentó un pro-
yecto para declarar el 25 de no-
viembre como el Día de la Li-
bertad Religiosa.

Berisso fue sede de acto por el Día Provincial de las Iglesias Evangélicas

En los últimos días, se for-
malizó la constitución del gru-
po ARCOS, que inicialmente
reúne a representantes del
PRO en la Sección Tercera sur,
Escobar, CABA, La Plata y

Mar del Plata y de Cruzada
Renovadora, partido de San
Juan liderado por Alfredo A-
velín, quien participó del en-
cuentro fundacional en forma
remota. “Es una expresión ne-

cesaria de coalición de intere-
ses políticos territoriales”,
describió Jorge Metz, dirigen-
te del PRO de la región, al re-
ferirse a la constitución del
flamante espacio.

Cobra forma en la región el grupo ARCOS



Entró en funciones la nueva comisión directiva de ATE Berisso

El lunes por la mañana tu-
vo lugar el acto de asunción de
los integrantes de la comisión
directiva electa de ATE Beris-
so, representantes de la agrupa-
ción Verde Púrpura.

Durante el encuentro, los
flamantes secretarios recibie-
ron en presencia de una escri-
bana pública las llaves por par-
te de integrantes de ATE Pro-
vincia y firmaron la aceptación
de los cargos, para iniciar una
nueva fase en la filial, que en los
últimos años exhibió una intensa
pulseada entre dos sectores in-
ternos.

A raíz de dicha interna, se
implementó esta modalidad, me-
diante la que la comisión salien-
te entregó las llaves, los libros
de actas e inventarios a ATE

Provincia, que dispuso además
una guardia hasta que esté en
funcione la nueva conducción.

Cabe recordar que en los
comicios celebrados el pasado
9 de agosto, la lista Verde Púr-
pura se impuso por 376 votos
contra 336 de la Verde en la e-
lección de la comisión admi-
nistrativa de la seccional local.

La nómina de nuevas auto-
ridades está integrada por Juan
Jorajuría (secretario general);
Julia Ravarotto (secretaria ge-
neral adjunta); Sabrina Lovera
(secretaria administrativa);
Mara González (secretaria gre-
mial); Lucas Monge de la Cruz
(secretario de finanzas), Walter
Valdiviezo (secretario de for-
mación); Gerardo Grismau (se-
cretario de organización); José

Alberto Herrera (secretario de
salud y seguridad laboral); Ale-
xia Petto (secretaria de comu-
nicación); Elba Cejas (secreta-
ria de género y diversidad);
Giuliana Petto (secretaria de
acción social, turismo y cultu-
ra); Silvina Paz Petcoff (secre-
taria de derechos humanos); E-
lard Barrionuevo, Nancy
Agüero, Carlos Penesi, Gra-
ciela Rodriguez, Matías Ull-
man, María Inés Díaz, Gastón
Suárez, Joana Giménez, Nora
Murgia, Johanna Arce, Bárba-
ra Arrecigor y María Floren-
cia Molina (vocales).

Por otra parte, la comisión
revisora de cuentas quedó inte-
grada por Micaela Suárez, Os-
car Lencina, Marianela Gonzá-
lez (revisores titulares), Ga-
briela Borda, Leonida Lezcano
y Eliana Ullman (suplentes).

Cabe remarcar que la nue-
va comisión está conformada
por trabajadores y trabajadoras
de ARBA, Anses, la Región
Sanitaria XI, el hospital La-
rrain, la Municipalidad y el ám-
bito educativo. “Integramos a
todos los sectores del Estado.
Además, muchos representan-
tes son parte también de la C-
TA Berisso”, describió Juan Jo-
rajuría el lunes.

Una de las primeras activi-
dades de la comisión entrante,
observó, será realizar un rele-

vamiento del estado en el que
se encuentra la seccional, para
posteriormente celebrar una a-
samblea abierta que permita a
todos los afiliados tomar co-
nocimiento del diagnóstico re-
alizado y sirva para ‘poner en
común cuáles son los recursos
con los que cuenta la seccio-
nal y el estado general en ma-
teria de logística, operativos y
materiales’.

“Además, la asamblea vie-
ne a saldar la necesidad de em-
pezar a discutir y a tomar deci-
siones con la participación de
los afiliados. Es importante a-
clarar que vamos a convocar a
todos los trabajadores y traba-
jadoras, nos hayan votado o no,
para poder lograr un rumbo
común y construir responsabi-
lidades en el marco de lo colec-
tivo, porque el trabajador es
protagonista y parte de las de-
cisiones”, estableció el flaman-
te secretario general.

Otro objetivo al que se a-
puntará es el de crecer en afi-
liaciones en los diferentes sec-
tores, para ampliar la posibili-
dad de que los trabajadores
tengan referentes, delegados y
delegadas. “Es necesario, para
poder dar todas las discusio-
nes que debe dar la organiza-
ción en los diferentes sectores
de trabajo. Vamos además a
trabajar en forma conjunta

con la CTA Berisso, para for-
talecer la lucha y conquista de
más derechos así como para
integrarnos a la necesidad que
tienen los trabajadores preca-
rizados que no están alcanza-
dos por la formalidad labo-
ral”, mencionó Jorajuría.

HÁBITAT 
Y CAPACITACIÓN

El secretario general de la
seccional planteó que en el
marco de la condición que pre-
sentan muchos trabajadores en
relación a la vivienda ‘se hace
necesario avanzar en poder lo-
grar una propuesta y materiali-
zar un plan de viviendas’.

“Esta experiencia ya tuvo

lugar en otros puntos de la pro-
vincia y es una impronta que se
viene dando desde ATE Provin-
cia de la mano de Oscar de Isasi
y Cachorro Godoy. Entendemos
que debemos generar posibilida-
des para lograr un plan de vi-
vienda para trabajadores estata-
les. Estamos haciendo gestiones
y hay antecedentes de convenios
firmados. Queremos avanzar en
ese punto, que nos parece funda-
mental y que hace a la vida del
trabajador”, aseveró Jorajuría.

A la vez, sostuvo que la nue-
va conducción trabajará intensa-
mente en el eje de formación y
capacitación, para jerarquizar a
los trabajadores y brindar opor-
tunidades a aquellos que son
parte del mercado informal.
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Representantes de las diez
circunscripciones de FEMEBA
con representatividad en 121
de los 135 partidos de la pro-
vincia de Buenos Aires, entre
ellas la circunscripción I, de la
que forma parte la Agremia-

ción Médica de Berisso, se pro-
nunciaron a favor de que sea la
Federación Médica, quien siga
gestionando el convenio con
IOMA. Esto a partir de un tras-
cendido en torno a la posibili-
dad de que el Instituto que pre-

side Homero Giles discontinúe
dicho convenio para ofrecerlo a
las entidades médicas locales.

“Confiamos en la experien-
cia y transparencia con la que
nuestra entidad madre gestiona
el convenio con el IOMA”,

suscribieron representantes de
dichas entidades. “No estamos
dispuestos a firmar ningún a-
cuerdo con una obra social que
nos adeuda casi dos mil cuatro-
cientos millones de pesos, y
que claramente menosprecia a
nuestros profesionales y las en-
tidades que los representan”, a-
severaron también a través de
un comunicado.

impulsó a la comunidad de
la Asociación Civil Tomar
Conciencia, organización con
sede en 172 entre 19 y 20, a
manifestarse públicamente res-
pecto de una aguda problemáti-
ca que exhibe índices dramáti-
cos. Mediante una nota que hi-
zo pública en redes y envió a
los medios además de a las au-
toridades locales, la institución
efectuó reclamos y críticas a
las políticas oficiales distritales
en cuanto a salud mental.

La carta abierta se inicia
con un planteo puntual. “Desde
el dolor, bronca e impotencia,
nos vemos en la necesidad de
pedir una vez más el acom-
pañamiento de aquellos que
tienen la responsabilidad polí-

tica de asistir. El Estado de-
muestra indiferencia a la pre-
vención y el asistencialismo
en materia de salud mental”,
argumentan los integrantes de
la comunidad.

Consultados sobre el esce-
nario que describen, referentes
de la Asociación Civil advirtie-
ron que suman 26 los casos de
jóvenes que protagonizaron in-
tentos de suicidio en lo que va
del año. “En esta ciudad perde-
mos vidas todas las semanas de
jóvenes que no encuentran la
salida y eligen la muerte como
escapatoria para sanar tanto
dolor. No podemos permitir
que Berisso lidere el ranking
en la tasa de suicidios”, pun-
tualizaron padres que integran

la comunidad.
Entre los pedidos figuran el

de generar espacios especiali-
zados de atención, seguimiento
y contención, trabajar en la pre-
vención en escuelas, clubes y
otras entidades a las que concu-
rran jóvenes y facilitar el acce-
so a medicación cuando el caso
lo requiera.

“No puede ser que a un pro-
fesional del Sedronar que cola-
bora con nosotros se le paguen
80 mil pesos mensuales. En el
Hospital los turnos para consul-
tas de este tipo se dan con más
de un mes de demora. Sabemos
que en las escuelas se producen
casos que no se dan a conocer”,
expusieron los impulsores del
reclamo en su nota.

“¿Hasta cuándo?. ¿Cuántos
más tenemos que enterrar para
que nos escuchen, para que la
salud mental este en agenda?
No basta con una foto y el slo-
gan en las redes. ¿A quién res-
ponsabilizamos de todo esto
que está sucediendo?”,  interro-
garon los responsables del co-
municado colectivo. “Los que
deberían ocuparse nos cierran
las puertas, no reconocen la la-
bor de los profesionales que to-
dos los días le ponen el cuerpo
a este flagelo escuchando y a-
compañando a personas que
sufren a causa de ésta enferme-
dad. No permiten prevenir en
las escuelas, no destinan el pre-
supuesto necesario, los Centros
de Salud no cuentan con la can-

tidad de profesionales capacita-
dos para atender la problemáti-
ca”, se afirmó también desde el
grupo de padres.

Los cuestionamientos a la
administración local son direc-
tos y están enfocados en la que
definen como ‘falta de accio-
nes generales concretas, desa-
tención y déficit presupuesta-
rio’. “Nos sentimos atados de
pies y manos, pero no nos da-
mos por vencidos y no vamos a
bajar los brazos, porque no cre-
emos que la muerte sea la sali-
da y nuestro compromiso siem-
pre va a estar presente”, subra-
yaron mientras al cierre de esta
edición solicitaban una entre-
vista con el Intendente Cagliar-
di para trasladarle sus preocu-
paciones.

CASOS QUE SE REPITEN

En la mañana del miércoles
se conoció otro hecho con el
que estuvo involucrada una

menor, en este caso de 13 años
de edad, domiciliada en El Car-
men. La joven ingresó con una
herida de arma de fuego en su
hombro izquierdo para ser a-
tendida en el Hospital San
Martín de La Plata desde donde
se informó que se le efectuaron
una serie de estudios y curacio-
nes. En el parte médico se in-
dicó que se halla fuera de ries-
go de vida y que se dispuso su
traslado al Hospital de Niños
platense.

Efectivos de la comisaría
Berisso Tercera concurrieron
luego al domicilio en el que la
menor convive con su abuela,
incautando allí un revólver ca-
libre 22 largo con diez proyec-
tiles intactos y una vaina servi-
da, cuya procedencia dijeron
desconocer familiares de la
chica. Según trascendió, la me-
nor atraviesa una situación de
conflicto con su familia, origi-
nada en un vínculo con una pa-
reja unos años mayor.

DESDE LA COMUNIDAD DE LA ASOCIACIÓN TOMAR CONCIENCIA

Exigen acciones para enfrentar el drama 
del suicidio adolescente

Nuevo correo electrónico 
del SAME Berisso

Respaldo a FEMEBA en su negociación
con el IOMA

La Secretaría municipal de
Salud informó que el SAME ha-
bilitó una nueva dirección de co-
rreo electrónico a través de la
que podrán contactarse quienes
deseen solicitar capacitaciones
sobre RCP, DEA y Desobstruc-

ción de Vía Aérea. El e-mail es
sameberisso2024@gmail.com y
ya está habilitado. Cabe recordar
que para emergencias se mantie-
nen las vías de contacto habitua-
les: la línea directa 107 y el telé-
fono 464-4654.



Durante la mañana de este
martes, integrantes de la mesa
directiva del Sindicato de Tra-
bajadores Municipales se reu-
nieron con el Intendente Ca-
gliardi para plantear la incerti-
dumbre que sufren trabajadores

de la cuenca del Watzenborn al
advertir que tareas que les co-
rresponden están ahora en ma-
nos de operarios de una firma
privada.

Tras el encuentro, desde la
comitiva de trabajadores y re-

ferentes gremiales, manifesta-
ron que el jefe comunal les in-
formó que al no contar con re-
cursos para el mantenimiento
del Terraplén Costero, el Eje-
cutivo comunal acudió al go-
bierno bonaerense, que llamó a

una licitación para que una em-
presa privada realice las tareas.

“Planteamos que eso abre
un interrogante acerca de la
permanencia en los sectores de
trabajo, poniendo de manifiesto
que el personal afectado fue ca-
pacitado para el manejo de las
estaciones de bombeo ante las
fuertes tormentas y la sudesta-
da”, describieron referentes
gremiales, exponiendo final-
mente que el Intendente rati-
ficó que los trabajadores “per-
manecerán en su sector” y que
“existe la mejor predisposi-
ción” para permitir cambios de
sector que se soliciten.

Preocupación en el STMB por situación de 
trabajadores de la cuenca del Watzenborn La Subsecretaría munici-

pal de Relaciones con la Co-
munidad generó una reunión
entre representantes de ABSA
y de instituciones de la ciudad
que registran deudas con la
empresa prestataria del servi-
cio de agua potable. El objeti-
vo fue dar a conocer un plan
de pago que propone la em-
presa, contemplando quita de
intereses.

Durante el encuentro, tam-
bién se informó a las institucio-
nes que la empresa ofrece la

posibilidad de acceder a una
Tarifa de Interés Social Institu-
cional. Presentando una serie
de documentos, las institucio-
nes pueden acceder al benefi-
cio, que representa obtener un
porcentaje de descuento en la
factura mensual.

De la reunión participaron
el subsecretario municipal de
Relación con la Comunidad,
Juan Pablo Holubyez y el en-
cargado del área de Relaciones
con la Comunidad de ABSA,
Luis Muraco.

Este jueves desde las
17:00 se desarrollará en el Au-
ditorio 105 del edificio Sergio
Karakachoff de la UNLP (48
entre 6 y 7 de La Plata) el En-
cuentro Regional de las Tele-
comunicaciones, cuyo tema
convocante es “La conectivi-
dad y el empleo como política

de Estado”. Del evento partici-
parán cooperativas, pymes,
empresas y representantes del
Ministerio de Trabajo provin-
cial, la UNLP y el ENACOM.
El objetivo es analizar las ac-
ciones del Estado en la actuali-
dad y debatir sobre el futuro
de la actividad.

En octubre de 2011 deja de
existir mi progenitor, quedando
los bienes bajo la custodia de
mi hermano y mi madre. Años
después se inicia la sucesión,
tomando conocimiento en ese
momento que la vivienda sita
en Avenida Montevideo entre
14 y 15 de Berisso se encontra-
ba usurpada desde marzo del
2019 y que no se había radica-
do la denuncia por temor al
contagio del COVID 19, en di-
ciembre del 2020. Días des-
pués, ya contando con la decla-
ratoria de herederos y otra do-

cumentación necesaria para a-
creditar propiedad, radico la
correspondiente denuncia por
USURPACION DE PROPIE-
DAD, en la Seccional Berisso
Primera.

Desde el momento de la de-
nuncia los juzgados intervinien-
tes tanto Fiscalía como Ga-
rantía, se limitaron únicamente
a dar vuelta al delito, buscando
la forma de ingreso, acreditando
propiedad, llamando en 4 o 5 o-
portunidades al dicente como a
los vecinos testigos para ver si
la situación había variado.

Mientras tanto la usurpado-
ra desvalijó el inmueble, ya no
quedan muebles, caños, reves-
timientos de pared, revesti-
miento de techos (eran de alu-
minio), vajillas y todo lo que
había de valor.

¿Qué tenemos que hacer
los propietarios cuando nos pa-
sa algo así, ponernos a derecho,
o cometer un delito, sacando a
los usurpadores? ¿Cuándo la
justicia se va a poner los panta-
lones y van a dar respuesta a
las personas de bien? Reciente-
mente fui nuevamente convo-

cado, junto a los testigos, a la
comisaria Berisso Primera, ya
que la fiscal deseaba saber si
algo había variado, cuando lo
más lógico hubiera sido que la
firma hubiera sido para los ofi-
cios donde me notificaban de la
fecha del desalojo al igual que
a la usurpadora.

Señora Fiscal, señor Juez
de Garantías, la usurpadora NO
SE VA A IR SI NO LA DESA-
LOJAN. ¿Tanto miedo tienen
de firmar el desalojo?

Néstor Marcelo Nanni 
DNI 18.276.976

REDACCIÓN ABIERTA

Una denuncia por usurpación que no avanza

Plan de pago especial del 
servicio de agua para instituciones

Encuentro Regional de 
Telecomunicaciones
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El pasado domingo, in-
gresó al Puerto La Plata el bu-
que escuela “Americo Vespu-
cio” de la Armada Italiana, que
en breve será sometido en el
Astillero Río Santiago a impor-
tantes tareas de mantenimiento
en los sistemas de propulsión,
motores, sistemas de refrigera-
ción, tanques, mástiles, velas,
mobiliarios y equipamiento.

Se trata de un buque simi-
lar a la Fragata Libertad cons-

truida en el ARS, a la que tam-
bién se le realizaron en la em-
presa las reparaciones de ‘me-
dia vida’.

La nave fue recibida por u-
na comitiva que integraron el
presidente del ARS, Pedro Wa-
siejko, el jefe de gabinete del
Ministerio de Producción,
Ciencia e Innovación Tecnoló-
gica, Andrés Biscione, y el pre-
sidente del Consorcio de Ges-
tión del Puerto La Plata, José

María Lojo.
“Quiero agradecer espe-

cialmente a Fincantieri, astille-
ro público italiano que cuenta
con 18 sedes en distintos conti-
nentes, a la Armada Italiana y a
las autoridades de la Marina
Argentina, que han colaborado
para que sea nuestro astillero el
lugar en el que se van a realizar
las tareas de mantenimiento de
esta embarcación emblemáti-
ca”, señaló Wasiejko.

“Estamos recuperando la
confianza no sólo de clientes
locales sino también de impor-
tantes actores de la industria
naval a nivel internacional y
esto es producto del trabajo que
venimos realizando para poner
en valor y reactivar el Astillero
Río Santiago”, manifestó tam-
bién el titular del ARS.

Finalmente, subrayó que la
industria naval nacional tiene
un potencial enorme “para ge-

nerar divisas y para desarrollar
toda una cadena de proveedo-
res locales que permiten al mis-
mo tiempo generar trabajo de
calidad”.

Según adelantaron fuentes
del astillero local, los trabajos
que requiere la nave italiana
demandarán alrededor de cinco
meses de labor, involucrando a
los sectores de Estructuras,
Mecánica, Alistamiento, Prue-
bas y Maniobras del Astillero

Río Santiago.
La “Americo Vespucio” es

una legendaria embarcación
que fue construida en 1930 y
cuenta con tres mástiles de 54,
50 y 43 metros de altura, vein-
tiséis velas, una superficie de
más de 2000 metros cuadra-
dos. La eslora (longitud) del
velero es de 100,5 metros, la
manga (ancho) es de 15,56 y
el calado (profundidad) es de
7,3 metros.

Buque de la Armada Italiana recibirá tareas de mantenimiento en el ARS 



El Puerto La Plata apunta a
diversificar y aumentar el mo-
vimiento de carga. En ese mar-
co, el presidente de su Consor-
cio de Gestión, José María Lo-
jo firmó en los últimos días un
acuerdo con el Grupo Oapce
Multitrans, representado por
Cesar Carrá, orientado a insta-
lar una nueva Terminal Multi-
propósito y Zona Logística
Portuaria en la margen ensena-
dense de la estación portuaria.

Acompañado por el inten-
dente de Ensenada, Mario Sec-
co, Lojo expresó que “se trata
de una oportunidad comercial
muy importante para la Región
porque se generarán nuevos
puestos de trabajo directos e
indirectos potenciando el perfil
productivo”.

El proyecto contempla la
instalación de una terminal o-
rientada a brindar servicios in-
tegrales portuarios, posicionán-
dola como una interfase y es-
labón confiable dentro de la ca-
dena de suministro, ofreciendo
posibilidades de almacena-
miento para mercancías dentro
de un ámbito fiscal aduanero y
logística nacional.

La empresa prestará los
servicios de carga y descarga
de diversos productos contene-
rizados y no contenerizados,
graneles en general, cargas
grandes de proyecto, equipos,

productos siderúrgicos y de la
agroindustria, y cemento, entre
otras mercaderías.

“Desde el Puerto venimos
gestionando para generar nue-
vas oportunidades de negocio y
hoy estamos concretando una
de ellas”, manifestó Lojo. “Esto
nos permite desarrollar un mo-
delo de negocios para brindar
servicios portuarios integrales
que sean en beneficio del com-
plejo en su conjunto, lo que ge-
nerará sinergias particulares con
la terminal de Contenedores
TecPlata y la Zona Franca La
Plata”, afirmó también.

Por su parte, Carrá se refi-
rió a “la oportunidad de poder
concretar este proyecto” en el
Puerto La Plata, ponderando
sus instalaciones y el perfil de
sus trabajadores. “Tenemos
muchos proyectos para desa-
rrollar y brindarle más dina-
mismo al Puerto con servicios
de calidad y optimización de
los costos”, aseguró.

Tras darle la bienvenida al
grupo inversor, el intendente

Secco manifestó que el acuer-
do implica darle más creci-
miento a un puerto “con un fu-
turo enorme”.

ZONA DE ACOPIO 
DE CEREALES

Días atrás, el Puerto, a
través de su presidente José
María Lojo, también había fir-
mado un convenio con la em-
presa Necar Argentina, repre-
sentada en este caso por Eze-
quiel Cornejo. El acuerdo es
para desarrollar una zona de a-
copio de cereales y productos
agroindustriales que serán ex-
portados desde el Puerto.

“Esto forma parte de las ac-
ciones comerciales que esta-
mos implementando para po-
tenciar el Puerto que nos van a
permitir ampliar y diversificar
la carga, redundando en más
trabajo y desarrollo para los y
las vecinas”, reafirmó Lojo.
“Tenemos la firme convicción
que este Puerto es una platafor-
ma logística moderna y compe-
titiva para impulsar el desarro-
llo de las actividades del co-
mercio exterior”, finalizó.

El Puerto La Plata avanza 
en nuevos acuerdos comerciales

ALGUNOS DE LOS 
TRABAJOS PREVISTOS

Entre los trabajos que se en-
cararán en la planta ubicada en
el distrito de Ensenada figuran:

- Trabajos de mantenimien-
to extraordinarios en el motor
eléctrico de propulsión, siste-
mas de control de la propulsión
y trabajos de mantenimiento
sobre los generadores diésel.

- Revisión y tareas de man-
tenimiento sobre las calderas;
sustitución de las piezas des-
gastadas, equilibrado y balan-
ceo de los rotores de todas las
máquinas de los sistemas de
extracción y ventilación.

- Limpieza total de superfi-
cies internas de tanques y depó-
sitos de agua y aceite y sustitu-

ción de partes deterioradas.

- Limpieza, desmontaje, re-
construcción y montaje de tu-
berías de diversos sistemas
contra incendios y otros.

- Mantenimiento de las
plantas desalinizadoras de ós-
mosis inversa. Asistencia a los
trabajos.

- Reconstrucción de tu-
berías de recirculación de agua

caliente en acero inoxidable.

- Tareas de mantenimiento
de motores sobre diversas em-
barcaciones de lanchas auxi-
liares.

- Trabajos de mantenimien-
to sobre los sistemas de control
de contaminación ambiental.

- Trabajos de manteni-
miento sobre mobiliario, más-
tiles y velas.
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El miércoles de la semana
pasada, la Municipalidad puso
en marcha el esquema de una
nueva temporada veraniega, el
que incluye el servicio de segu-
ridad con guardavidas para las
personas que concurran a las
playas locales habilitadas, que
son nuevamente Isla Paulino,
Palo Blanco, playa Municipal y
La Balandra. El esquema abar-
ca la labor de un grupo de 38
guardavidas, que estarán acom-
pañados por servicios de ambu-
lancias, Defensa Civil, Seguri-
dad Vial, Control Urbano y Po-
licía, entre otros.

Eduardo Grau, coordinador
del equipo de Guardavidas, in-
dicó que el slogan con el que se
invitará al público a acercarse a
las playas este año será ‘Beris-
so con playas, familias y segu-
ridad’. Destacó además que el
distrito es el primero en el ám-
bito de la costa provincial en a-
brir sus balnearios.

“La temporada se inició el
1º de noviembre y se exten-
derá hasta el 15 de abril.
Serán 165 días en lugar de
150. Este fue un pedido del
Sindicato de Guardavidas que
tuvo respuesta favorable del
Intendente”, expuso.

El rescatista destacó que el
año pasado no se registraron

víctimas en los balnearios cita-
dos, detallando que en este
nuevo ciclo se afectarán cinco
guardavidas a Isla Paulino, seis
a Palo Blanco, seis  a la playa
Municipal y veintiuno a La Ba-
landra, quienes prestarán servi-
cio de lunes a viernes de 14:00
a 18:00 y sábados, domingos y
feriados de 11:00 a 19:00.

“Contamos con los elemen-
tos necesarios para la tarea. Lo
que se usó el año pasado, como
torpedos, radios y otros equi-
pos, quedó guardado y listo pa-
ra ser utilizado nuevamente. En
estos días se agregan los boti-
quines y protectores, mientras
que por otra parte se estableció
un servicio de lanchas para ca-
so de emergencias en Isla Pau-
lino, con un enlace que estamos
programando también con Palo
Blanco”, explicó Grau.

TAREAS PREVENTIVAS 
Y RESCATES

A la espera de un verano
con gran cantidad de visitantes,
el coordinador municipal
brindó recomendaciones pun-
tuales para evitar episodios de
riesgo, repasando además pre-
visiones adoptadas. “Para e-
mergencias que lo requieran
contamos con servicio de am-

bulancia. Si se tratara de la a-
tención de alguien que no su-
frió un ahogamiento pero su-
frió cortes, traumatismos o en-
ganches de anzuelos, en prime-
ra instancia disponemos de la
asistencia de guardavidas entre-
nados para brindar la asistencia
primaria. Si es algo más grave se
realiza un traslado”, indicó.

En pos de optimizar los re-
cursos humanos, se tuvo en
cuenta también el perfil de ca-
da guardavida: en algunos pun-
tos que así lo requieran, se de-
signará a los nadadores más rá-
pidos; en otros a los más aptos
para el arrastre de personas,
más allá de que todos puedan
cumplir con ambas tareas.

“Se deben respetar las indi-
caciones de los guardavidas,
que están para prevenir. El a-
gua no debe pasar la altura de
la cintura y es mejor ingresar
por zonas cercanas a los pues-
tos de seguridad. El equipo ya
pasó la prueba anual de sufi-
ciencia y también repasó movi-
mientos que hacen a la práctica
de RCP”, apuntó Grau.

También hizo alusión a
puntos de mayor riesgo en las
zonas con cobertura. Entre e-
llos, identificó el área de pri-
mero, segundo y quinto espigo-
nes (antiguos) de playa Muni-
cipal, de profundidades impor-
tantes, sobre todo cuando hay
crecida. Allí y en otros puntos,
la mirada también está espe-
cialmente puesta en quienes u-

tilizan kayaks para hacer de-
porte o para pescar.

En lo que hace a su rol, a-
puntó que cumplirá funciones
en tierra y también como timo-
nel. “Los elementos con los
que contamos me dan la posibi-
lidad de cubrir en cinco minu-
tos la distancia entre Isla Pauli-
no y Palo Blanco, así como de
llegar al desagüe de calle 66 y
Bagliardi, zona no habilitada,
pero que no debemos perder de
vista en fechas muy críticas. En
diecisiete minutos puedo llegar a
la Municipal y en diecinueve a
La Balandra. Esa tarea comple-
menta la que se vaya efectuando
desde la costa”, mencionó.

La recomendación eterna,
aunque a veces desoída, es que
no se debe ingresar al río en zo-
nas no habilitadas para el baño,
ni tampoco en canteras. El ob-
jetivo es también renovar la
cartelería en las zonas vedadas.

MEJORAS 
ENLOS INGRESOS

Salvo en el caso de Isla
Paulino, el resto de las playas
cuentan con accesos por tierra,
lo que hace necesario un traba-
jo de mejorado en los caminos.

“En el caso de Palo Blanco
se trabajó con la recuperación
de material de otras calles que
se han reparado y se elevó el
camino en casi un metro de al-
tura para tratar que los desbor-
des de los canales lo afecten lo

menos posible. Allí resta finali-
zar un tramo de unos 200 me-
tros”, pasó revista Grau.

“En el caso de la Municipal
hay dos trayectos pequeños que
quedan por resolver, aunque en
los días de lluvias se pudo pa-
sar. El acceso a La Balandra
está en muy buenas condicio-
nes”, evaluó, consignando que
al estado de los caminos se su-
man los esfuerzos para que el
pasto esté corto y los sanitarios
presentables.

“Buscamos cambiar esa i-
dea que durante muchos años
se utilizó de darle prioridad so-
lo a La Balandra. Por ejemplo
Palo Blanco es una playa con
mucha historia, desde cuando
los trabajadores de los frigorífi-
cos o de la Hilandería llegaban
en tranvía y luego en zorrita
para pasar un día en familia”,
señaló Grau agradeciendo al
intendente Cagliardi y a la se-
cretaría de Gobierno la disposi-

ción para atender cada requeri-
miento que se les acerca.

Una cuestión que resta de-
finir es si se permitirá el acam-
pe en los balnearios, situación
que el año pasado generó algu-
nas polémicas dado que la Co-
muna no lo autorizó planteando
argumentos relacionados con la
seguridad de los visitantes.

“La idea desde el Munici-
pio es ofrecer seguridad para
las familias y en horas de la no-
che se complica, porque no hay
guardavidas ni la posibilidad
de contar con vigilancia poli-
cial, o sanitaria, especialmente
en las playas más alejadas. Du-
rante los horarios que mencio-
namos podemos garantizar to-
dos los servicios. Además se
harán controles como el año
pasado para el ingreso. Hay
que ver caso por caso en los di-
ferentes balnearios, pero es al-
go pendiente de definición”,
sostuvo finalmente Grau.

COMENZÓ LA TEMPORADA EN BALNEARIOS LOCALES

Verano a la vista



Disparando con su arma re-
glamentaria, un oficial de po-
licía de 41 años evitó la semana

pasada un intento de robo en
curso en su vivienda ubicada
en inmediaciones de 160 y 30.

Conforme a lo que revela-
ron fuentes policiales, el a-
gente se encontraba de franco
cuando, en horas de la madru-
gada advirtió que un sujeto
caminaba por el fondo de su
casa, notando además que el
portón corredizo se encontra-
ba fuera de su eje guía.

De acuerdo a su testimo-
nio, tras no obtener respuesta
luego de identificarse como
personal policial, efectuó dos
disparos intimidatorios hacia

la zona del suelo, lo que preci-
pitó la fuga del extraño.

Un operativo cerrojo mon-
tado de inmediato permitió lo-
calizar al sujeto en la caja de
un camión estacionado en 31
y 169. Durante la aprehensión
se certificó que presentaba u-
na herida de arma de fuego a
la altura de su pantorrilla de-
recha, por lo que en una uni-
dad del SAME fue trasladado
al hospital Larrain, en donde
se le efectuaron curaciones,
para darle el alta horas más
tarde.

En un mundo cada vez más
acelerado, precipitado y esti-
mulante, las bebidas energizan-
tes son un fenómeno global,
que se convirtieron en una op-
ción tentadora para quienes
buscan un impulso de energía.
Sin embargo, su consumo ex-
cesivo puede tener graves con-
secuencias para la salud.

En Argentina, el consumo

de bebidas energizantes ha au-
mentado considerablemente en
los últimos años, según datos
de la Cámara de Fabricantes de
Alimentos Dietéticos y Afines
(CAFADyA). Se calcula que se
consumen unos 125 millones
de latas al año, especialmente
entre jóvenes y deportistas.

Las bebidas energizantes
son a base de agua y aditivos.

“La mayoría de ellas, sin im-
portar la marca, con una alta
concentración de cafeína como
estimulante. Por eso consumir-
las en exceso pueden ser perju-
diciales para la salud”, advirtió
la licenciada en Nutrición (MP
1282) Érica Bianquet, quien in-
tegra la comisión de Comuni-
cación del Colegio de Nutricio-
nistas de la Provincia de Bue-
nos Aires. “Creemos que para
los adolescentes no existe la
percepción de que son perjudi-
ciales o al menos no tanto co-
mo otras sustancias, como el
alcohol. Incluso muchos de e-
llos las consideran bebidas hi-
dratantes y no lo son”, agregó

la profesional.
Además de la cafeína, estas

bebidas contienen altas canti-
dades de taurina y otros esti-
mulantes. El consumo excesivo
de estos ingredientes puede
provocar una serie de efectos
adversos, como aumento de la
presión arterial, taquicardia,
arritmia cardíaca, problemas
de sueño, irritabilidad, angus-
tia y depresión, entre otros.

Asimismo, la alta cantidad
de cafeína podría provocar un
aumento de la diuresis. El
consumo de los energizantes
inhibe los neurotransmisores
responsables de transmitir la
sensación de cansancio y po-

tencia un aumento de energía y
concentración. Por eso es atrac-
tiva entre los estudiantes, con-
ductores, deportistas y gamers.

La nutricionista señaló
que “como profesionales de la
salud no recomendamos esta
bebida en un plan alimentario,
pero si la persona manifiesta
consumirla no se puede desaten-
der. Entonces pautamos ciertas
indicaciones. Una de ellas es no
mezclarla con alcohol y evitar el
consumo en los menores de 18
años, las personas embarazadas
y con cardiopatías preexistentes,
entre otras”.

En ese sentido, resulta cla-
ve la educación alimentaria.
“Los sellos de advertencia con
la leyenda exceso de cafeína no
son suficientes a la hora de to-
mar conciencia de la potencial
peligrosidad que podría desen-

cadenar un consumo excesivo
y frecuente de energizantes”,
explicó Bianquet.

La profesional reparó a-
demás en que la publicidad de
las bebidas energizantes suele
ser ‘engañosa’ y a veces apa-
recer como ‘recomendación’
de influencers. “El marketing
escapa de los formatos tradi-
cionales y se presenta a dichas
bebidas como un producto se-
guro y saludable, cuando en
realidad pueden ser muy peli-
grosas”, definió.

Para evitar los riesgos del
consumo de bebidas energizan-
tes, el Colegio de Nutricionis-
tas bonaerense recomienda li-
mitar su consumo, evitar mez-
clarlas con alcohol y no consu-
mirlas si la persona es menor
de 18 años, está embarazada o
tiene problemas de salud.

Un policía evitó robo en su casa

EL COLEGIO DE NUTRICIONISTAS ENCIENDE LUZ DE ALARMA

Los riesgos del consumo de bebidas energizantes
En Argentina se consumen unos 125 millones
de latas al año. El consumo excesivo puede
provocar un aumento de la presión arterial, 
taquicardia, arritmia cardíaca, irritabilidad,
angustia y depresión.

Detuvieron a autor de un robo 
de dólares en Los Talas

Coronando una investiga-
ción que llevó alrededor de p-
dos semanas, Personal policial
detuvo en Punta Lara la sema-
na pasada a uno de los prófu-
gos del robo de veinte mil dó-
lares que afectó el pasado 17
de octubre a un adulto mayor
en una vivienda localizada en la
zona de calle 80 de Los Talas.

Según trascendió, el suje-
to se encontraba en una finca

ubicada en el pasaje 10 de la
citada localidad ribereña del
partido de Ensenada y fue sor-
prendido por la intervención
policial que derivó de tareas
investigativas del GTO y una
orden de allanamiento librada
por el Juzgado de Garantías 4
del departamento judicial La
Plata. Durante la requisa, se
secuestraron un teléfono celu-
lar y un parlante.
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El lunes 13 quedará abierto
el período de inscripción para el
ciclo lectivo 2024 de la Escuela
de Educación Artística 1 (ex-Es-
cuela de Educación Estética).

La propuesta del estableci-
miento dependiente de la Direc-
ción General de Cultura y Edu-
cación es pública y gratuita y
está destinada a chicos y chicas
de 5 a 11 años que pueden dis-
frutar de talleres de Artes Visua-

les (dibujo, pintura, grabado, es-
cultura, cerámica), Teatro, Músi-
ca, Literatura y Danza Expre-
sión Corporal, concurriendo dos
veces por semana, en el turno
mañana o en el turno tarde (a
contraturno de la Escuela Inicial,
Primaria o Secundaria). 

Por otro lado, también se
inscribirá a adolescentes de 12 a
18 años interesados en participar
de talleres de Video, Música, Di-

bujo y Pintura, Teatro, Canto
Grupal, Iniciación al Arte Urba-
no e Iniciación al Circo en turno
tarde y vespertino.

Quienes quieran realizar
el trámite deberán acercarse a
la escuela con la fotocopia del
DNI del niño/a o adolescente
en el horario de 8:30 a 11:30 o
de 14:00 a 17:00. La entrada
es por 168 (esquina del Pasaje
Crisólogo Larralde) en el edi-
ficio compartido con la Es-
cuela de Arte.

El ministerio de Salud de la
Nación reconoció cuatro nuevas
especialidades kinesiológicas,
luego de una fuerte tarea de dife-
rentes asociaciones que pugna-
ron por esa homologación.

A partir de la nueva Resolu-
ción, el sistema de salud nacio-
nal reconoce como especialistas
kinésicos a los profesionales que
realizan Cardiorespiratorio, Cui-
dados Intensivos, Pediatría y

Neonatología y Kinesiología
Neurológica.

Desde el Colegio de Kine-
siólogos de la Provincia de Bue-
nos Aires (CoKiBA), una de las
instituciones que adhirió al acta
del reconocimiento, observaron
que se trata de un paso trascen-
dental para la profesión. “Sa-
bemos que hay otras especia-
lidades que aún no han sido
reconocidas aún, pero este pa-

so inicial abre el camino para
todas ellas. También desde
nuestra institución estamos
trabajando para que las espe-
cialidades sean avaladas por
la cartera de salud bonaeren-
se”, expusieron sus directivos.

“Este reconocimiento oficial
a nivel nacional permite formali-
zar una situación que se daba de
hecho en el ejercicio profesional
en el ámbito del sistema de sa-

lud. A partir de ahora, los kine-
siólogos especialistas van a po-
der ser reconocidos como tal por
todo el sistema de salud”, ex-
plicó puntualmente el presidente
del CoKiBA, Pablo Dolce.

Las especialidades ya e-
xistían en el desempeño profe-
sional, pero con el aval de Edu-
cación, aunque no en el ámbito
de la Salud. Según el acuerdo
firmado, la oficialización de las

especialidades va a permitir al
sistema de salud identificarlas y
que eso redunde en mejores con-
venios de atención, diferencia-
ción de honorarios, categorías
profesionales y mejorar los ante-
cedentes profesionales a la hora
de presentarse a concursos pú-
blicos o privados (universida-
des, hospitales).

A partir del nuevo recono-
cimiento y para obtener dicha
certificación en el ámbito de la
salud, los profesionales de la
Kinesiología deberán acreditar

al menos alguna de las si-
guientes certificaciones: Títu-
lo de Especialista Universita-
rio, Residencias Profesionales,
Certificación a través de enti-
dad científica reconocida, Cer-
tificación de profesores uni-
versitarios, Certificación a
través de comisiones especia-
les de evaluación convocada
por el MSN (esta modalidad
consta de tres instancias: acre-
ditación de antecedentes, eva-
luación escrita y evaluación
teórico-práctica.

Reconocimiento para especialidades kinésicas 

Escuela de Educación Artística Se viene jornada comunitaria a favor de
ambiente y cultura

La organización VACHUG
y el restobar Kifak serán anfi-
triones el sábado 18 de una
nueva jornada enmarcada en la
campaña “Pintemos la Ciudad
de Conciencia Ambiental”, im-
pulsada por el citado grupo de
vecinas autoconvocadas por el
Canal Humedal Urbano de ca-

lle Génova.
A lo largo de la tarde de e-

se sábado, se pintará en la fa-
chada del espacio gastronómi-
co de 23 entre 171 y Montevi-
deo, de la mano de la artista
María José Suárez (@amaran-
tacolores.jose), el mural nú-
mero 15 de la campaña, su-

mando una feria para la que
ya confirmaron presencia más
de veinte emprendimientos
(gastronomía, cosmética natu-
ral, cerámica, indumentaria,
papelería, etc) además de a-
sambleas y grupos ciudada-
nos, que contará también con
música en vivo.

Petroleros jubilados programan viaje a Mar del Plata
El Centro de jubilados y

pensionados del SUPeH Berisso
programa para febrero un viaje a
Mar del Plata a través de la a-
gencia Pedraza. El tour incluirá
tres noches (jueves 15 a domin-
go 18) con servicio All Inclusive
en el hotel Luz y Fuerza, a 300

metros de la playa. El viaje será
en bus cama y el alojamiento en
habitación doble. Se contará con
coordinación a bordo y seguro
médico básico. El valor del tour
por persona es de $136.300 por
persona (pueden consultarse for-
mas de pago) y los interesados

en realizar reservas o solicitar
más información pueden visitar
la sede de SUPeH Berisso (11 y
160) los martes y jueves de 9:00
a 11:00. También se puede lla-
mar al 461-2858 o hacer contac-
to a través del (221) 654-7581 o
(221) 501-4073.

La Sociedad Española celebra su 45º Aniversario
Este sábado desde las

20:30, la Sociedad Española de
Berisso se reunirá en la sede de
16 entre 166 y 167 para cele-
brar sus 45 años de vida. Du-
rante la velada, se presentará el
conjunto Hispania y ofrecerán
algunos bailes las representan-

tes culturales infantiles y la Re-
presentante Cultural juvenil de
la colectividad, a la vez Vice
Embajadora de la Fiesta Pro-
vincial del Inmigrante. El menú
incluirá tapeo español, paella o
pollo con papas, postre, torta y
brindis.

Las tarjetas están a la venta
y el costo es de $7 mil para so-
cios, $8mil para no socios y
$5mil para chicos de 4 a 10
años. Los menores de 4 ingre-
san sin cargo. Para efectuar re-
servas se puede hacer contacto
a través del (221) 575-4154.
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Este sábado desde las 19:00,
el grupo de Teatro Comunitario
de Berisso ofrecerá ‘a la gorra’
en la Estación Dock Central del
Puerto La Plata (Ortiz de Rosas
y Gilberto Gaggino) una función

de “Creer o Reventar”.
La obra transcurre sobre los

históricos adoquines de la calle
Nueva York de Berisso donde
surge una nueva sala de teatro
que tiende un puente entre ha-

bitantes del pasado y del pre-
sente. Los recuerdos revueltos
han vuelto y sus historias se ha-
cen presentes para luchar con-
tra el olvido.

Desde el 2005 y en forma i-
ninterrumpida, el TCB sostiene
un proyecto artístico cultural
que tiene entre sus ejes el de
generar desde el arte un espa-
cio crítico y constructivo, que
promueva cambios individuales
y colectivos para generar una so-
ciedad más justa e igualitaria.

“Creer o Reventar” fue es-
trenada el año pasado y ya son
varios los escenarios en los
que se presentó. Para conocer
más acerca del grupo se puede
visitar en redes los espacios
@tcberisso (Instagram) o tea-
trocomunitariodeberisso (Fa-
cebook).

El viernes de la semana pa-
sada, una peña con música y
danzas en la sede del Centro
Residentes Santiagueños (7 y
150) ofreció el marco para la
presentación oficial de la 20ª

Fiesta del Provinciano.
Del encuentro, organizado

por centros provincianos con
el acompañamiento de la Di-
rección municipal de Cultura,
también participaron repre-

sentantes juveniles e infantiles
ligados a la promoción de la
cultura de las provincias con
las que se identifican sus fa-
milias.

La Fiesta continuará este
jueves a las 18:00 con el tradi-
cional Encuentro Literario que
en esta oportunidad se desarro-
llará en Casa de Cultura (Mon-
tevideo entre 10 y 11). Del
viernes 10 al domingo 12 habrá
en el Parque Cívico, desde las
18:00 con entrada libre y gra-
tuita, festivales con artistas en
vivo, patio gastronómico y pa-
seo de artesanos. En ese marco
se elegirá a la nueva Embaja-
dora Cultural de las Provincias.
El domingo desde las 15:00 se
llevará a cabo un desfile tradi-

cionalista con una procesión en
honor a los santos que se vene-
ran en las provincias argenti-
nas.

MERCADO 
DE ARTESANÍAS 

El Mercado de Artesanías
Bonaerenses, dependiente del
Instituto Cultural de la Provin-
cia, se sumará sábado y domin-
go a la Fiesta, con exposiciones
de artesanos invitados, shows
de música y danza folklórica y
comidas típicas.

El MAB participará con su
stand institucional de exposi-
ción, en el cual se podrán apre-
ciar diferentes piezas tradicio-
nalistas de artesanos y artesa-

nas de la Provincia.
Con más de 30 años forta-

leciendo y acompañando la vi-
sibilidad de las manos artesa-
nas bonaerenses, el MAB ex-
pone, difunde y alienta la co-
mercialización de obras y pro-
ductos de certificada proceden-
cia, realizados por artistas de la
provincia de Buenos Aires.

Entre sus actividades hay
exposiciones, visitas guiadas,
asesoramiento técnico, asis-
tencia a ferias y encuentros
que tienen como eje este tipo
de producciones, así como
también la realización de ta-
lleres dictados por reconoci-
dos docentes y artesanos bo-
naerenses.

Vigésima Fiesta del Provinciano

Función del Teatro Comunitario 
en sede del Puerto

Foto: Rocío Cadenas

Restauraron mural que recuerda a Maxi Kosteki 
y Darío Santillán

En compañía de artistas,
vecinas y vecinos y pares de la
organización platense Awkache
y otras organizaciones, inte-
grantes del Centro Cultural
Mansión Obrera y el Frente Po-

pular Darío Santillán Corriente
Plurinacional en Berisso res-
tauraron en los últimos días el
mural que en calle Nueva York
recuerda a Maximiliano Koste-
ki y Darío Santillán. “A seguir

encontrándonos en la calle,
multiplicando la lucha de Darío
y Maxi”, fue el mensaje com-
partido una vez finalizada la la-
bor por quienes protagonizaron
el encuentro.
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Este viernes 10 desde las
21:00 se presentarán en el bar
Raíces del Dawson de calle
Nueva York la ganadora del
festival Nacional de Tango de
la Falda 2023, Roxana Rodrí-
guez, y el cantor Carlos Céspe-
des de Ensenada. La anfitriona
será la cantora local Ana Ruiz y
en el piano estará el maestro
Cristian García.

El pasado sábado, con una
importante cantidad de exposi-
tores y público y una atractiva
grilla de actividades, se llevó a-
delante en el edificio de la Es-
cuela de Arte la tercera edición

de la Feria del Libro de Beris-
so, impulsada por las editoria-
les independientes Ágnes Casa
Editorial, Nostalgia y Rebeldía
y Otras Tintas, junto a la Direc-
ción municipal de Cultura, con

la adhesión de las áreas de Cul-
tura de Provincia y Nación.

Si bien llevar el evento a un
espacio cerrado constituía un de-
safío importante, ya que las an-
teriores ediciones se habían rea-
lizado a cielo abierto, la incerti-
dumbre quedó de lado luego de
las primeras horas de feria, ape-
nas pasado el mediodía.

“En un lugar abierto, tal vez
el público pasa y mira de reojo
algo. En este caso vino gente
que específicamente tenía inten-
ciones de ver libros”, destacó u-
no de los expositores, satisfecho
tanto por el caudal de público
como por las ventas que pudie-
ron realizarse durante la jornada.

“Mejoramos en un montón
de aspectos. Vinieron editoria-
les con un importante camino
recorrido, y también hubo char-

las y talleres sumamente intere-
santes”, manifestó el represen-
tante de uno de los sellos con-
vocantes, poniendo de relieve
que los visitantes de la muestra
pudieron encontrar numerosos
libros editados por escritores y
artistas que ‘son únicos’ y no
pueden hallarse más que en fe-
rias de este tipo.

A los stands de cerca de
cincuenta editoriales que copa-
ron la nave central del edificio
de Montevideo y 11 se suma-
ron durante la jornada narrado-
res, charlas, talleres (literarios,
de ilustración, de encuaderna-
ción), además de exposiciones
e intervenciones artísticas en
vivo, entre otras propuestas,
muchas de ellas con un marca-
do anclaje local, como la lectu-
ra del trabajo “Evocación”, a

cargo de Stella Maris Desantis.
Dicha narración remitió al año
1962, cuando siendo una estu-
diante de 12 años, la autora pi-
dió al Comisionado Héctor
Lauri, al frente de la Comuna
en ese entonces, que procediera
a la plantación de árboles en la
plaza Almafuerte.

Un atractivo extra lo aportó
la presencia de invitados espe-
ciales, como Rocambole, quien
al cierre de la jornada presentó
junto a Lucas Lombardía y Fla-

vio Mammini el libro “Las Mil
y Una Noches de Patricio Rey
y sus Redonditos de Ricota”, el
Profesor y Licenciado en His-
toria Carlos Ciappina, quien
presentó su “Breve historia de
la provincia de Buenos Aires”,
el ‘cuentacuentos’ Roberto
Moscoloni y la Profesora e In-
vestigadora Mercedes Pérez
Bergliaffa, quien coordinó un
original taller relacionado con
la acción colectiva sobre textos
e imágenes.

FERIA DEL LIBRO DE BERISSO

Un joven espacio que convoca y se afianza

Mil de Miles en Raíces del Dawson
Este sábado desde las

21:00, la legendaria banda be-
rissense de rock-pop “Mil de
Miles” volverá a los escenarios
con un show en el bar Raíces
del Dawson, de calle Nueva
York. En formato trío, con
Ricky Susla en voz, guitarra y
programación, Alejo Chaparro
en guitarra y coros y Fernando

Zalloechevarría en bajo y co-
ros, la banda ofrecerá un set
que incluirá nuevas versiones
de varias de sus grandes can-
ciones. Los interesados en rea-
lizar reservas pueden hacer
contacto vía Whatsapp a través
del (221) 506-6978. El derecho
a espectáculo es de $2 mil y se
cobra en puerta.

Tango en Raíces del Dawson
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GRACIAS
SAN EXPEDITO

Y GAUCHITO GIL
GRACIELA

GRACIAS 
San Judas Tadeo

MCR

GRACIAS 
SAN EXPEDITO

MCL

Nicolás Raúl Benavidez
se convirtió en el primer re-
fuerzo de Villa San Carlos de
cara a la próxima temporada
de la Primera B. El lateral que
se mueve por izquierda llega
de Liniers de Bahía Blanca y

registra pasos previos en Gim-
nasia (LP), Gimnasia (Jujuy),
Almagro y Mitre de Santiago
del Estero, entre otros equi-
pos. El contrato que rubricó
tiene vigencia hasta diciembre
de 2024.

Tras la llegada de Benavi-
dez, la comisión directiva del
club abrochó la continuidad
(mediante contratos por dos
años) de Francisco Cairo y
Ramiro Bolech, dos jugadores
que serán tenidos en cuenta

por el entrenador Lucas Licht,
en su temporada debut al fren-
te del plantel.

A ellos se le suma Felipe
Guallama, volante central ca-
tegoría 2003 que venía traba-
jando con el primer equipo y
fue el capitán de la Reserva en
la última temporada. El juve-
nil firmó su primer contrato
como jugador profesional has-
ta diciembre de 2025.

Cabe mencionar por otro
lado que las desvinculaciones
que tuvo el plantel hasta el mo-
mento fueron las de Manuel
Peralta Salinas, Matías Sproat
y Maximiliano Badell.

PRIMER REFUERZO Y EXTENSIONES DE CONTRATO

Va perfilándose el San Carlos versión 2024
Las lluvias intensas que a-

fectaron a la región en los días
previos al pasado fin de sema-
na llevaron a la comisión direc-
tiva de LAFIR a anunciar la
suspensión de la fecha 11 del
torneo de liguillas del fútbol in-
fantil, que iba a disputarse el
sábado.

Con el objetivo de finalizar
el campeonato a tiempo y a la
espera de que no surjan nuevas
complicaciones climáticas, la
entidad informó que la fecha 11
se jugará el 11 de noviembre, la
fechas 12 y 13 el sábado 18 y
lunes 20 (aprovechando el fe-
riado) y la fecha 14 el día 25.
Por si se registrara alguna si-
tuación de fuerza mayor que o-

bligara a reprogramar alguno
de los encuentros, se mantiene
el 2 de diciembre como fecha
para tratar de resolver lo que
haya quedado sin jugarse.

La fecha 11 propone los si-
guientes encuentros: Nueva Vi-
lla Argüello vs. El Ciclón; Villa
Zula vs. Universitario; Dep.
Gimnasista vs. Estrella (libre
Monasterio) por la Liguilla 1;
Def. Punta Lara vs. Villa Es-
paña; Filial Lauri vs. Villa Al-
bino; Saladero vs. Punta Lara
(libre Racing de Bavio) por la
Liguilla 2 y Canal Oeste vs.
Trabajadores; CDRVA vs. Villa
Paula; Pettirossi vs. Santia-
gueños (libre Santa Teresita)
por la Liguilla 3.

Reprogramaron las fechas 
finales del torneo de LAFIR

Lautaro Cabrera obtuvo
cuatro medallas por su partici-
pación en el Open IBJJF, uno de
los encuentros más importantes
a nivel continental en lo que ha-
ce al circuito del Jiu Jitsu.

Revalidando éxitos de o-
tras temporadas, el berissense
-ganador del último Olmi Fil-
gueira de Oro- regresó de Sao
Leopoldo con medallas de oro

en Kimono y Nogi en su cate-
goría, luego de alzarse con
victoria en dos luchas en cada
caso. Además, obtuvo medalla
de plata en el Absoluto de Ki-
mono y medalla de bronce en
el Absoluto de Nogi, con lo
que participó en un día de 9
luchas de cinco minutos.

El próximo desafío a la
vista, para el que ya entrena

nuevamente en Berisso, ese el
Open Argentina, el torneo más

importante de la disciplina en
el país.El deportista berissense participó de una nueva

edición del Open IBJJF, uno de los torneos de
Jiu Jitsu más importantes del continente.

Lautaro Cabrera trajo de Brasil cuatro medallas

2015 Canal Oeste y Pettirossi

2013 Canal Oeste y Pettirossi
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INMUEBLES
DANIEL ANTONUCCI ROGGERO
PROPIEDADES
Montevideo #3816 e/38 y 39
462 0093
Whatsapp 221 300 5000
Horario a partir de Agosto de
lunes a viernes de 9:00 a 12:00 y
de 17:00 a 19:00 hs

ALQUILERES
*Alquilo locales Montevideo y 47,
consulte.
*Alquilo locales. Montevideo y 22
VENTAS
*Montevideo y 22 excelente salón,
esquina ideal autoservicio, optica,
etc. Local de 4x14 mas 1 dpto de
dos dormitorios en planta alta.
*Hermosa propiedad, en calle 123
y 73 sobre lote de 15x30, 2 dormi-
torios.
* La Plata, barrio jardin, 85 y 120,
amplia casa, 3 dormitorios, coche-
ra, garage doble, quincho 
de 10x5.
*Oportunidad inversores 44 y174
casa a refaccionar, consulte. 
* Gran propiedad sobre Av.Mon-
tervideo ruta 15, lote 40 x 110, pi-
leta, 2 dorm, vestuario Consulte.
* Montevideo 26 y 27, oportuni-
dad 900 mts2 Lote
*URGENTE VENDO 2 Excelentes
propiedades en Bario J. B. Justo.
*Importante loteo en 150 
e/ 25 y 26.
* 162 (N) y 17 duplex, 2 dormito-
rios, cochera, oportunidad.
* Rio de janeiro y 153, oportuni-
dad, casa 2 dormitorios, depen-
dencias.
* Montevideo 28 y 29, amplia ca-
sa, más local.
* 17 y 156 (N), 3 dormitorios, gge.
* 35 y 177, lote 15x30, 2 casas.
* Excelente casa, 5 dormitorios, 3
baños, quincho, parque en 9 y 151.
* Casita, oportunidad inversores,
sobre lote de 10x37,26 y 164.
* Lotes varias medidas 42 y 172
* ULTIMOS 2 LOTES, Montevideo y
71, todos los servicios, posibilidad
de financiación.
u$s 20.000 y cuotas.
* Altos de los talas, 81 y 174, exce-
lente propiedad con pileta, 4 dor-
mitorios.
* Empresa vende 1/2 H, cubiertos
2.500 mts2, galpón 20x50, ex-car-
pintería, oficinas, vestuarios, de-
pendencias, planta, gas intustrial.
* Montevideo 40 y 41, 2 propieda-
des, amplio lote.
* Venta en block montevideo 47 y
48, 2 locales con departamentos,
real oportunidad.
* Barrio J.B. Justo, varios duplex,
financiación.
* Vendo en la Lucila del mar. 6Dp-

tos en Block, A metros de la playa.
Real oportunidad. Consulte.
* Barrio Las ranas. Hermoso lote
de 40x50. gran arboleda. 
Consulte.
* Urgente vendo. Oportunidad in-
versores 44 y 174. Casa a refaccio-
nar. Consulte.
*Casa a estrenar. Ruta 15 y 79.
Amplia casa. 2 dormitorios. Cocina
comedor amplio. Baños. Pileta. 
* Rio de janeiro y 153, 2 departa-
mentos alquilados se venden.
*URGENTE VENDO Ruta 15 y 103.
700 metros para La Plata. fraccio-
nes de 5, 4, 3 y 2 hectarias. 
Consulte.
* Casa c/ 3 dormitorios. Altos de
los Talas 174 e/ 81 y 82.

MATIAS PASTOR 
Bienes raices. Col. 6928
"Abriendo Puertas"
Lunes a viernes de 16 a 18
Sabados de 10 a 13
20 nª4650 e/ Mont y 170.
464-2795 // 15-612-2215
www.pastorbienesraices.com.ar

ALQUILER
* Alquiler temporal casa en ba-
rrio residencial la plata. 150 me-
tros cubiertos. Yacuzzi. 3 dormi-
torios. Excelente calidad cons-
tructiva. Completamente equipa-
da. 350.000 x mes
VENTAS
* Gran oportunidad, imponente
casa en esquina de 8 y 162, sobre
lote de 10x30, 150 mts cubiertos
+ local. 85.000 U$S escritura in-
mediata!
* Oportunidades propiedades a
reestrenar desde 45.000 USS, es-
critura y plano al dia
* Venta imponente casa de 2
plantas en calle 18 y 170. Sobre
lote de 10x30. 200 metros cu-
biertos con un local comercial al
frente alquilado en 150.000 $.
Títulos perfectos. Posible per-
muta dpto en la plata. 
Consulte
* Venta casa en 19 entre 172 y
173. 10x30, 130 metros, cochera
cubierta, tres dormitorios, cocina
comedor, quincho con cocina y
parrilla, amplio verde. Títulos
perfectos. 65.000 U$S

PARTICULARES
* Vendo terreno de 20x42,50 con
tinglado de 10x20.  Apto para
depósito, zona parque industrial
Berisso 2216199698 o al
2215071845.
* Dueña vende: 18 esquina 169
importante vivienda, terreno
225 mts2 cub 200mts2. 3 dormi-
torios, 2 baños, 2 salas, 2 coche-

ras. Ingreso 3 automotores. Todo
a nuevo. Detalles de categoría.
Apto otros destinos. Escritura-
ción inmediata. Consultas:
2216181536 después de las 14.
* Vendo Parcela Parque Campa-
nario, Jardín de Paz. Excelente u-
bicación. 221 300 5000.
*Mar de Ajó - Nueva Atlantis. 
Duplex - casa, capacidad para 6
personas, a una cuadra del mar.
WhastApp al 221 618 4796.

VARIOS
*Tendederos, venta, reparación,
cableado, traslados, instalaciones.
66 y 122 bis. Tel 482 2585. What-
sApp 221 463 3019 escribinos a la-
casadeltendedero@hotmail.com.ar
. Para mas info ingresa a nuestra
web oficial www.lacasadeltende-
dero.com.ar
* Vendo Carpintería de Aluminio.

18 | EL MUNDO DE BERISSO | CLASIFICADOS | SEMANA DEL 9 AL 15 DE NOVIEMBRE DE 2023


